



Déclaration du CA sur la réforme des retraites

Le Conseil d'Administration de l'association « Maison de la Prévention-Point Ecoute Jeunes » réuni ce samedi 28 janvier, apporte tout son soutien aux salarié.es mobilisé.es contre la réforme du système de retraite.

Ce projet qui aboutirait à un âge de départ à la retraite au-delà de 65 ans pour une grande majorité de travailleuses et travailleurs de la santé, du social et médico-social, compte tenu de la durée des études, ne peut qu'aggraver la situation de tension extrême actuelle dans toutes les structures de soins, de prévention, d'accueil de jour comme d'hébergement.

Alors qu'au plus fort de la crise COVID, les français.es les applaudissaient et que le gouvernement les saluait, aujourd'hui ces professions n'en peuvent plus, beaucoup abandonnent et une grande majorité ne trouve plus de sens à leur métier.

Les recrutements deviennent de plus en plus aléatoires, plusieurs mois pour recruter un.e infirmière.e à mi temps sur un poste vacant pour assurer la continuité de nos missions !

Les conséquences sont dramatiques pour l'ensemble du secteur de la santé et du médico-social qui est confronté à des besoins de plus en plus pressants, comme en témoigne la dégradation de la santé psychique des jeunes ou encore la difficulté d'accéder aux soins en particulier pour les personnes fragiles, précaires, isolées.

Pour faire face aux besoins sociaux et de santé de la population, la solution ne réside pas dans l'augmentation du temps de travail de ces salarié.es mais dans la prise en compte des situations réelles de travail et la reconnaissance de toutes les formes de pénibilité comme dans la prise en compte des années d'études, complémentairement à leur revalorisation salariale, ce qui participera à rendre à nouveau attractifs ces métiers indispensables à notre pays.

Fait à Fontenay-sous-Bois, le 31 janvier 2023